



広報おうらに掲載された写真は、写っているご本人またはご家族に差し上げます。
希望される人は企画課広報広聴係へお申し込みください。☎47-5007

PHOTO PALETTE

フォトパレット



楽の暮らしを写真で形に

皆さんの笑顔を楽しみに



中野小学校「田植え体験授業」

がひんやりして気持ちいい！

6月25日、中野地内で田植え体験授業が行われました。裸足で水田に入り、昔ながらの手作業で田植を体験した児童たち。長谷川楓悟さん(前原・4区)は「足がヌルヌルして不思議な感じだった。手に泥がついて大変だったけど楽しかった」と話していました。



広報おうらは、町の行政情

報や身近な出来事をお知らせする

町の広報紙です。特にこのフォトパレ

ットのコーナーは、イベントだけでなく、町のさまざまな話題を「写真で魅せるコーナー」です。身近な情報を企画課広報広聴係までお気軽にお寄せください。広報担当者が取材に伺います。

「民謡をたずねて」公開収録 in 邑楽町



NHKラジオ公開収録「民謡をたずねて」

々の生活の中から生まれ、伝えられてきた唄

6月19日、中央公民館「邑の森ホール」でNHKラジオの公開収録が行われました。会場では日本各地の民謡が生演奏で収録され、邑楽町でもなじみの深い「八木節」の収録もされました。観覧に訪れた人たちも拍手の音で、番組の出演者の一員として参加しました。



幼稚園・保育園・こども園「夏祭り行事」

どもたちの笑顔が最高の思い出

7月、町立幼稚園・保育園・こども園で夏祭り行事が行われました。各園、保護者の人数制限などの感染対策を実施して行われました。子どもたちはお神輿を担いだり、太鼓を叩いたり、盆踊りを踊ったりと、どの園も笑顔あふれるお祭りになりました。



スマイル！
み~つけた

